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Educação distribui 
kits de alimentação 
escolar na próxima 

segunda-feira

Câmara de Holambra 
recebe resposta dos 

Correios sobre Moção 
de Repúdio

Águas de 
Holambra 

alerta: fique 
atento aos 
vazamentos 

de água

Holambra realiza eleição 
para Conselheiro Tutelar 

neste domingo

Holambra comemora 
30 anos de emacipação 
com chuva de pétalas e 
apresentações culturais

Saúde realiza dia V de 
vacinação contra a 

Covid-19 neste sábado 

Polícia Rodoviária realiza blitz da Operação “Direção 
Segura em Prol da Vida” em Holambra

De acordo com infor-
mações do 1º Tenente de 
Polícia Militar Rodoviária 
Estadual – PMR, José 
Carlos Bispo Fernandes, 
a ação intitulada de: Ope-
ração Direção Segura Se-
letiva, teve início no dia 

01 de setembro e vai até 
24 de outubro, segundo 
o 1º Tenente Bispo, foram 
feitas 954 autuações de 
trânsito, sendo 263 re-
lacionadas à alcoolemia, 
tanto constatada pelo 
etilômetro quanto pela 

recusa do condutor na 
realização do teste. O te-
nente explica que as ações 
estão sendo realizadas na 
rodovia SP 107, devido 
aos altos índices de aci-
dentes. De acordo com 
o Oficial, só em 2020, 

ocorreram seis óbitos e 
outros mais 24 acidentes 
com vítimas graves. O 
policial destaca que, até 
a presente o momento 
(2021), já foram registra-
das três ocorrência com 
óbitos e outros 12 aciden-

tes com vítimas graves. 
Ao ser perguntado sobre 
o tempo de durabilidade 
da ação, Bispo afirma 
que, “a Operação perma-
necerá enquanto os con-
dutores forem flagrados 
dirigindo sob influência 

de álcool”. Esclarece que 
o objetivo das ações tem 
como o fator primordial, a 
preservação de vidas. De 
acordo com a Autoridade, 
a Batida Policial Repenti-
na (Blitz),

O Departamento Muni-
cipal de Saúde realiza neste 
sábado, dia 6 de novem-
bro, o Dia V da Vacinação 
contra a Covid-19. O aten-
dimento será realizado no 
Salão da Terceira Idade, 
das 8h às 13h, por ordem 
de chegada ou até o tér-
mino das doses. Poderão 
receber o antígeno mora-

dores a partir de 12 anos 
que ainda não foram imu-
nizados; holambrenses 
que receberam a 1ª dose 
da vacina Butantan/Coro-
naVac há, pelo menos, 28 
dias; cidadãos que toma-
ram a 1ª dose do imuni-
zante Fiocruz/Astrazeneca 
há, pelo menos 8 semanas

Os Correios encamin-
hou à Câmara Municipal 
de Holambra Ofício em 
resposta a Moção que 
solicitava a adoção de 
providências referente 
à melhoria na prestação 
dos serviços postais 
na cidade. A Moção de 
Repúdio foi apresentada 
no final de setembro (20) 
e tinha como objetivo 
representar a população 

que estava se queixan-
do de diversas questões 
como enormes filas oc-
asionadas pelo número 
reduzido de funcionári-
os, horário de atendi-
mento ao público limita-
do a quatro horas diárias 
de segunda a sexta-feira 
e a não entrega de cor-
respondências em vários 
bairros urbanos da ci-
dade.

Holambra iniciou a 
celebração dos 30 anos 
de emancipação políti-
co-administrativa com 
um ato cívico, apresen-
tações artísticas e uma 
emocionante chuva de 
pétalas em frente ao Paço 
Municipal. A cerimônia 
contou com a participação 
do prefeito do município, 
Fernando Capato, de sua 

esposa Yvonne Schouten 
Capato, do vice-prefeito 
Miguel Esperança e sua 
esposa Ivone Esperança, 
do deputado estadu-
al Barros Munhoz, do 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas, o prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo Reis, 
e de vereadores.

A Prefeitura de Ho-
lambra realiza neste do-
mingo, dia 7 de novem-
bro, eleição para escolha 
de novos conselheiros 
tutelares, titulares e su-
plente, para atuação em 
Holambra. O processo 
de votação será realiza-
do das 9h às 16h na es-

cola municipal Jardim 
das Primaveras. Para 
votar é necessário que o 
morador da cidade seja 
maior de 16 anos, inscri-
to na 75ª Zona Eleitoral 
e que apresente título de 
eleitor e documento de 
identidade oficial com 
foto.

A Prefeitura de Holam-
bra irá distribuir no dia 
8 de novembro cerca de 
2.350 kits de alimentação 
escolar para estudantes 
da rede pública munici-
pal de ensino. A entrega 
será realizada entre 7h30 
e 18h na unidade em que 

o aluno está matricula-
do. Crianças e jovens que 
frequentam as escolas 
Parque dos Ipês e Joaquim 
Felipe de Almeida devem 
retirar os itens, neste mes-
mo horário, no Ginásio 
Municipal de Esportes.

Vazamentos dentro 
de casa podem alterar, e 
muito, a conta de água. 
No sentido de alertar 
a população, a conces-
sionária Águas de Ho-
lambra alerta para que 
o usuário esteja sempre 
atento. Se a fatura de 
água e esgoto veio mui-
to alterada, pode haver 
vazamento dentro da re-
sidência - e eles causam 
grandes transtornos.
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Novembro Azul: a saúde do homem em 
primeiro lugar

Mercado de carbono será tema central da 
COP 26

P o r  D r .  B r u n o 
França de Resende (*)

A próstata é uma 
glândula do sistema 
reprodutor masculino 
cuja função é produzir 
e armazenar o líquido 
prostático, que, junto 
com o líquido semi-
nal produzido pelas 
vesículas seminais e os 
espermatozoides pro-
duzidos nos testículos, 
formam o sêmen. Um 
estudo do Inca (Institu-
to Nacional de Câncer) 
indica que o câncer de 
próstata é o segundo 
que mais mata homens 
no país, atrás somente 
do de pele, que é o mais 
incidente. De acordo 
com a entidade, mais 
de 66 mil novos casos 
foram registrados no 
Brasil em 2020 e mais 
de 15 mil pacientes 
morreram em 2018 
pela doença.

O diagnóstico pre-

coce aumenta as chanc-
es de um tratamento 
eficaz com uma taxa de 
cura superior a 90%. 
Por isso, o “Novembro 
Azul”, uma campanha 
trazida ao Brasil desde 
2011, é tão importante. 
O objetivo é sensibili-
zar e conscientizar os 
homens e os profission-
ais de saúde quanto às 
ações de autocuida-
do e cuidado na saúde 
masculina. Quando um 
paciente procura um 
especialista para exam-
es preventivos, como os 
do câncer de próstata, 
cabe ao profissional 
atuar de forma eficaz 
e garantir que a pre-
venção seja feita de 
forma completa.

Na fase inicial, o 
câncer da próstata tem 
evolução silenciosa. Por 
isso, muitos homens 
não apresentam sinto-
mas ou, quando apre-
sentam, são semelhan-

tes aos do crescimento 
benigno da próstata, a 
Hiperplasia Benigna. 
Quando alguns sinais 
começam a aparecer, 
95% dos tumores já 
estão em fase avança-
da, dificultando e, às 
vezes, impossibilitando 
a cura.

Alguns sintomas, 
por exemplo, deman-
dam uma consulta com 
o urologista, como: 
sensação de não esva-
ziamento completo da 
bexiga, com vontade 
persistente de urinar; 
dificuldade de iniciar 
a passagem da urina; 
problemas para inter-
romper o ato de uri-
nar; urinar em gotas 
ou jatos sucessivos; e 
sangue na urina ou no 
esperma, entre outros.

Como a maioria dos 
pacientes em estágio 
inicial da doença não 
apresenta sintomas, a 
detecção precoce tor-

na-se mais difícil. Logo, 
a recomendação é a 
realização do check-up 
anual a partir dos 45 
anos de idade, caso 
não existam casos na 
família, ou aos 40 anos, 
caso haja tal histórico 
em parentes de pri-
meiro ou segundo grau 
e relacionados à família 
do pai, porque o gene 
do câncer de prósta-
ta circula através dos 
genes masculinos.

Como fatores de 
risco para o desen-
volvimento da doença 
podemos citar primei-
ramente a idade, com 
taxas muito maiores a 
partir dos 50 anos, o 
componente genético 
(para pessoas com fa-
miliares com históri-
co de neoplasia da 
próstata), e a questão 
racial também impor-
ta: homens negros têm 
mais risco de desen-
volver este tipo de 

câncer.
Já a relação entre a 

alimentação e o câncer 
de próstata ainda é in-
certa, mas evidências 
apontam que uma di-
eta rica em frutas, ver-
duras, legumes, grãos 
e cereais integrais e 
pobres em gordura, 
principalmente as de 
origem animal, não 
só ajuda a diminuir o 
risco de câncer, como 
também a diminuir o 
risco de outras doenças 
crônicas não trans-
missíveis. Também 
sabemos que homens 
com sobrepeso e obe-
sos possuem maior 
risco de desenvolver 
esta doença, bem como 
aqueles que fazem o 
consumo excessivo de 
álcool e o tabagismo.

A medicina mod-
erna tem uma grande 
preocupação em dis-
ponibilizar tratamen-
tos que agreguem baixa 

agressividade com alta 
eficácia, e que possam 
proporcionar ao paci-
ente o melhor resul-
tado e, se possível, a 
cura. Oferecer um trat-
amento com a menor 
agressividade possível 
possibilita ao paciente 
retornar às atividades 
habituais, ao trabalho 
e à família completa-
mente sem sequelas 
ou efeitos colaterais e 
curado. Para propiciar 
aos pacientes do Vera 
Cruz Hospital uma 
moderna experiência 
de cuidado, há mais de 
dois anos utilizamos 
a plataforma robótica 
Da Vinci, que auxilia no 
procedimento cirúrgico 
de retirada da próstata 
no tratamento do cânc-
er de próstata.

( * )  D r .  B r u n o 
França de Resende 
é Urologista do Vera 
Cruz Hospital.

Glenda Rangel Ro-
drigues*

Para participar de 
modo efetivo dos me-
canismos de cooperação 
internacional voltados 
a mitigar as emissões 
de carbono e o aquec-
imento da Terra, que 
serão discutidos na 26ª 
Conferência das Partes 
da Convenção Quadro 
das Nações Unidas so-
bre Mudança do Clima 
(COP 26), em Glasgow, 
na Escócia, de 31 de 
outubro a 12 de novem-
bro, seria importante o 
Brasil ter um concreto 
marco regulatório para 
o tema e ações eficazes. 
Tal desafio também am-
plia as oportunidades 
do fomento do mercado 
de descarbonização. De 
qualquer forma, rep-
resentantes de várias 
esferas do governo e 
entidades da sociedade 
civil estarão presentes 

nos diversos fóruns na 
conferência.

Segundo o Climate 
Watch, plataforma do 
World Resources Insti-
tute, o Brasil é o sexto 
maior emissor de gases 
de efeito estufa. A maior 
parte (44%) é relativa 
às atividades ligadas à 
mudança do uso da terra 
e desmatamento; 28% 
referem-se à agricultu-
ra e pecuária; e 24% à 
energia e indústria. Tal 
distribuição evidencia a 
premência de combater 
o desmatamento para 
que o País cumpra sua 
Contribuição Naciona-
lmente Determinada 
(NDC) perante o Acor-
do de Paris, que prevê 
reduzir as emissões de 
carbono em 37%, em 
2025, e 43%, em 2030, 
tendo como referência 
o ano de 2005. A neu-
tralização ocorreria em 
2060.

A transição energéti-

ca também é tema fun-
damental nas discussões 
do clima. A matriz bra-
sileira tem uma par-
ticipação de 48% de 
renováveis, segundo a 
Empresa de Pesquisa 
Energética. Em 2020, 
as hidroelétricas foram 
responsáveis por 65,2% 
do total de geração 
de eletricidade. Com 
a estiagem, os níveis 
dos reservatórios es-
tão muito baixos. Como 
solução de longo prazo, 
está sendo discutida a 
expansão baseada em 
térmicas a combustíveis 
fósseis. Estudo do Insti-
tuto Clima e Sociedade 
(ICS) considera que 
esse não é o caminho 
para preparar o setor 
elétrico brasileiro para 
futuras crises hídricas. 
De acordo com o ICS, 
deve ser considerada 
a expansão de fontes 
renováveis, como eóli-
cas, cujo potencial no 
Brasil é muito grande. 
A energia eólica respon-
deu por 8% da geração 
de energia elétrica em 
2020, mas, de acor-
do com a Associação 
Brasileira de Energia 
Eólica (ABEEOLICA), 
a evolução da capaci-
dade instalada vai dos 
atuais 20,4 GWh para 
30,6 GWh em 2030. De 
acordo com a ABEEOL-
ICA potencial para in-
stalações em terra pode 
chegar a 600 GWh e o 
offshore, até 700 GWh. 
O debate do planeja-
mento energético tam-
bém inclui o hidrogênio, 
um dos potenciais com-
bustíveis do futuro.

A Política Nacional 
de Mudança do Clima é 
de 2009 e o Brasil, até 
2018, teve participação 
muito expressiva nas 
COP. Embora no mo-
mento seu posiciona-
mento nas discussões 
externas esteja discreto, 
é grande a competência 
dos profissionais do País 

que lidam com o tema, 
que seguem atuantes. 
Algumas legislações e 
diretrizes foram publi-
cadas nos últimos anos e 
meses, regulando partes 
da gestão. Em 2017, foi 
proposto e aprovado 
o Renovabio (Lei nº 
13.576/2017), que criou 
os créditos de descar-
bonização para os com-
bustíveis veiculares.

Outro exemplo foi a 
portaria 288/2020, que 
estabeleceu o Floresta+, 
programa nacional de 
pagamento por serviços 
ambientais, que pos-
sibilita aos produtores 
privados financiarem 
projetos relacionados à 
preservação de mata na-
tiva ou outros serviços 
para o ecossistema. A 
portaria contém apenas 
diretrizes gerais da ini-
ciativa e são aguardados 
outros atos normativos. 
Vários estados e alguns 
consórcios interestadu-
ais, como o da Amazônia 
Legal, também elab-
oraram ou revisaram 
programas relacionados 
à mudança do clima em 
2021.

A implementação da 
gestão das emissões en-
volve sempre muita dis-
cussão nas jurisdições. 
Há mais de uma pos-
sibilidade de formato, 
sendo as mais usuais o 
tributo por carbono ou 
o estabelecimento de 
um sistema de comércio 
de emissões. O tributo 
prevê uma cobrança 
por unidade de carbo-
no emitida por alguns 
setores da economia, 
em geral os intensa-
mente emissores, e gera 
recursos para a região 
gestora.

Sobre os sistemas de 
comércio de emissões 
(ETS), é interessante 
conhecer o relatório da 
ICAP 2020 (Interna-
tional Carbon Action 
Partnership). Os ETS 
são também estabeleci-

dos com base em alguns 
setores, que variam de 
acordo com a região. São 
distribuídas permissões 
de emissão de gases de 
efeito estufa pelo gestor 
(que pode ser o País, 
o estado ou uma juris-
dição) para as entidades 
envolvidas, que podem 
ser gratuitas ou pagas, 
gerando uma receita 
para o País (ou para a 
região). As instituições 
que estão emitindo aci-
ma de suas permissões 
precisarão reduzir ou 
comprar créditos das 
empresas que estão 
emitindo abaixo.

Em paralelo aos 
mercados regulados, há 
os voluntários, geren-
ciados por plataformas 
que operam internacio-
nalmente. Os projetos 
que mais têm interes-
sados nesses mercados 
são os relacionados à 
manutenção de flor-
estas. Empresas, mes-
mo sem compromissos 
formais, têm interesse 
em comprar créditos, 
cujos processos de cer-
tificação nos mercados 
voluntários e regulados 
são rigorosos, garantin-
do a credibilidade.

Um dos programas 
que fizeram parte im-
portante das discussões 
foi o projeto PMR (Part-
nership for Market 
Readiness) do Banco 
Mundial. O PMR- Brasil 
foi desenvolvido des-
de 2016, sob a gover-
nança do Ministério da 
Economia, envolvendo 
profissionais de referên-

cia, sendo concluído no 
final de 2020 Indicou a 
criação de um tributo ou 
um mercado regulado 
para alguns setores in-
dustriais, que ainda não 
foi implementado.

Em paralelo, em 
junho de 2021, foi apre-
sentado o projeto de lei 
528, que propõe orien-
tações para um merca-
do de carbono regula-
do, envolvendo alguns 
setores. O Conselho 
Empresarial Brasileiro 
para o Desenvolvimento 
Sustentável (CEBDS), 
muito atuante nas dis-
cussões, complementou 
a proposta, de maneira 
que a mesma Entidade 
Nacional Designada 
(gestor) trate dos dois 
mercados de carbono, o 
regulado e o voluntário, 
mantendo um único 
registro de emissões. O 
PL encontra-se em fase 
de audiência pública.

Em meio a todas 
essas questões, que es-
tarão na pauta da COP 
26, o Brasil precisa acel-
erar suas políticas de 
gestão das emissões. 
O envolvimento maior 
da sociedade será fun-
damental para impul-
sionar as discussões e 
para que o País retome 
o protagonismo nesse 
tema fundamental para 
a humanidade.

*Glenda Rangel Ro-
drigues é consultora 
líder em qualidade do 
ar e descarbonização da 
Ramboll Brasil.

NEM A MORTE VAI SEPARAR

Morrer é tão natural...
ocorre com todos os vivos.

Se cumpriu com todos os deveres,
seus dias não foram perdidos.

A morte provoca dor,
não a dor de aplacar com pomada.

É dor que só dói na alma,
saudade da pessoa amada.

Podemos rezar, fazer culto,
ir à missa ou fazer prece.

É dor que ninguém explica
por aquele que desaparece.

A separação é coisa simples,
pega-se a mala e vai-se embora,

mas se separar pela morte
dói no peito e a gente chora!

Sei que um dia vou morrer,
você vai ficar preocupado.

Mas me faça um último favor:
enterrar a quem amo do meu lado.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro À 
procura de Deus, volume 9, da coleção Men-

sagens de fé, da Editora O Artífice (edito-
raoartifice.com.br), em homenagem ao Dia de 
Finados que se comemora sempre no dia 2 de 

novembro.
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SEGURANÇA:

O tenente explica que as ações estão sendo realizadas na rodovia SP 107, devido aos altos índices de acidentes

Da Redação

O Grupo UniEduK 
está com inscrições aber-
tas no site , para o UniE-
duK Talks, - Encontro de 
Gastroenterologia Equi-
na, que será realizado no 
sábado (6/11), a partir 
das 9h, no anfiteatro da 
UniMAX, campus 1, com 
transmissão pela internet. 
O evento terá 15 palestras 
ministradas por renoma-
dos profissionais sobre 
temas críticos da área. A 
entrada é gratuita. Para 
participar é necessário le-
var uma lata ou um litro 
de leite. As doações serão 
destinadas a rede de ins-
tituições atendidas pelo 
Grupo UniEduK.

“Organizamos um en-
contro inovador, com 
palestras de 15 minutos, 
com temas bem práticos, 
de forma objetiva e rápi-
da, que irão engrandecer 
a formação e atualização 
profissional”, afirma Sil-
vio Piotto, gestor da Medi-
cina Veterinária do Grupo 
UniEduK .

Entre os temas que se-
rão abordados pelos espe-
cialistas estão cirurgia de 
esôfago, gastrite, ultras-
sonografia, cólica psicos-
somática, entre outros. A 
programação completa do 
evento pode ser conferida 
no site UniEduK TALKS | 
Participe!

Com infraestrutura 
nota máxima (5) no MEC 
(Ministério da Educa-
ção), o curso de Medici-
na Veterinária do Grupo 
UniEduK é focado em 
acompanhar o constante 
avanço em tecnologias e 
no mercado agropecuário, 
proporcionando ao aluno 
a oportunidade de atuar 
em segmentos variados 
de produção animal, re-
produção, clínica médica, 
cirurgia, laboratório, vigi-
lância sanitária, medicina 
de animais silvestres, in-
dustrialização e comercia-
lização de produtos de ori-
gem animal, fabricação de 
rações e produtos biológi-
cos, entre outras áreas.

Desde o 1º semestre, os 
estudantes de Medicina 

Veterinária contam com, 
no mínimo, 50% de aulas 
práticas, além de inves-
timentos constantes em 
corpo docente altamente 
especializado e da infra-
estrutura de ponta que 
tem como objetivo prestar 
serviços que fortalecem 
o aprendizado didático 
e científico, inserindo os 
alunos no dia a dia da pro-
fissão.

O curso mantém tam-
bém parcerias para inter-
câmbio com instituições 
de renome como Stanford 
Medicine e Global Un-
derstanding que permi-
tem a atuação profissional 
tanto em âmbito nacio-
nal como internacional. 
Também oportuniza ao 
aluno atuar internacio-
nalmente ou dar conti-
nuidade aos seus estudos 
(pós-graduação, mestra-
do, doutorado), validan-
do o seu diploma através 
do credenciamento junto 
à Associação de Médicos 
Veterinários da América 
(AMVA).

Aulas Práticas
Os maiores Hospitais

-Escola Veterinários da 
América Latina estão em 
Jaguariúna e Indaiatuba 
e fazem parte do curso de 
Medicina Veterinária do 
Grupo UniEduK (UniFAJ 
e UniMAX). Os Hospitais
-Escola foram desenvolvi-
dos exclusivamente para a 
formação do médico vete-
rinário e são os únicos da 
RMC (Região Metropoli-
tana de Campinas) com 
atendimento 24 horas 
para pequenos e grandes 
animais, beneficiando 
toda a comunidade local e 
regional.

Além de atender às 
aulas do curso, os Hospi-
tais-Escola Veterinários 
oferecem serviços à co-
munidade a preços base-
ados na média de valores 
praticados no mercado. 
Por isso, mantém clínicas 
para animais de pequeno 
e grande porte, com aten-
dimento 24 horas. Entre 
outras atividades, as clí-
nicas realizam procedi-
mentos ambulatoriais e 

hospitalares nas áreas de 
gastroenterologia, pneu-
mologia, neurologia, car-
diologia e ortopedia.

Os Hospitais-Escola 
contam, ainda, com cen-
tros cirúrgicos ampla-
mente equipados, per-
mitindo a realização de 
procedimentos reais que 
servem de estudo de caso 
para alunos e residentes 
- estes vindos por meio 
do Programa de Aprimo-
ramento Profissional que 
recebe recém-formados 
de várias regiões do Bra-
sil e promove habilidades 
técnicas de forma inten-
siva e direcionada, com 
treinamento profissional 
sob orientação de docen-
tes do curso de Medicina 
Veterinária, permitindo 
interação e troca de expe-
riências.

Para completar, os 
campi da Medicina Veteri-
nária do Grupo UniEduK 
oferecem ainda serviços 
como o ambulatório de 
animais silvestres, diag-
nóstico por imagem (ra-
diologia e ultrassono-

grafia), laboratório de 
análises clínicas e repro-
dução animal em animais 
domésticos e silvestres. 
Em breve o hospital de 
Jaguariúna contará com 
tomografia computadori-
zada.

Além de toda estrutura, 
a Medicina Veterinária do 
Grupo UniEduK também 
realiza projetos sociais. 
Entre eles estão o progra-
ma de controle populacio-
nal e posse responsável 
com ampla divulgação 
destinada à conscientiza-
ção sobre a importância 
da castração, além de ou-
tros projetos que benefi-
ciam a comunidade local.

Serviço
UniEduK Talks - En-

contro de Gastroenterolo-
gia Equina

Local: Anfiteatro da 
UniMAX - Campus 1

Endereço: Av. 9 de de-
zembro, 460 - Jd. Pedroso 
- Indaiatuba-SP

Data: 6 de novembro 
(sábado)

Horário: a partir das 9h

Medicina Veterinária: Grupo UniEduK promove 
encontro de Gastroenterologia Equina

De acordo com infor-
mações do 1º Tenente de 
Polícia Militar Rodoviá-
ria Estadual – PMR, José 
Carlos Bispo Fernandes, 
a ação intitulada de: Ope-
ração Direção Segura Se-
letiva, teve início no dia 
01 de setembro e vai até 
24 de outubro, segundo o 
1º Tenente Bispo, foram 
feitas 954 autuações de 

trânsito, sendo 263 re-
lacionadas à alcoolemia, 
tanto constatada pelo 
etilômetro quanto pela 
recusa do condutor na 
realização do teste.

O tenente explica que 
as ações estão sendo re-
alizadas na rodovia SP 
107, devido aos altos ín-
dices de acidentes. De 
acordo com o Oficial, só 

em 2020, ocorreram seis 
óbitos e outros mais 24 
acidentes com vítimas 
graves.

Acidentes com mortes 
e vítimas gravemente fe-
ridas

O policial destaca que, 
até a presente o momento 
(2021), já foram registra-
das três ocorrência com 
óbitos e outros 12 aciden-
tes com vítimas graves.

Tempo de durabilida-
de da Operação

Ao ser perguntado 
sobre o tempo de dura-
bilidade da ação, Bispo 
afirma que, “a Operação 
permanecerá enquan-
to os condutores forem 
flagrados dirigindo sob 
influência de álcool”. Es-

clarece que o objetivo das 
ações tem como o fator 
primordial, a preserva-
ção de vidas.

Viaturas Disponíveis
De acordo com a Auto-

ridade, a Batida Policial 
Repentina (Blitz),  que 
tem como objetivo com-
bater qualquer tipo de 
ilegalidade, normalmen-
te, começa a ser realiza-
da a partir de quinta-fei-
ra, do início da noite em 
diante, mas  ressalta que 
a ação depende de dis-
ponibilidade de viaturas, 
caso as unidades estejam 
empenhadas no atendi-
mento de ocorrências de 
acidentes, a Operação 
pode ser prejudicada.

Sobre o porquê as ba-

tidas serem realizadas no 
início da noite, a expli-
cação dada pelo Tenen-
te é que, de acordo com 
dados, esses são os mo-
mentos mais propícios de 
graves acidentes, inclusi-
ve os fatais. “A maioria 
dos acidentes que ocor-
reram, principalmente 
a aqueles com mortes, 
aconteceram entre às 18h 
e 20h30, portanto, será 
esse, normalmente, o 
horário das Operações”, 
afirma.

Origem da Palavra 
Blitz

A palavra blitz é uma 
abreviação criada pelos 
ingleses, derivada da pa-
lavra alemã blitzkrieg, 
que em português signifi-

ca relâmpago. A blitz foi 
um ataque relâmpago, 
repentino, realizado pela 
aviação alemã contra o 
Reino Unido, durante a 
Segunda Guerra Mun-
dial.

Uma blitz passou a 
significar uma operação 
relâmpago, uma fiscali-
zação repentina empre-
endida por um grupo de 
policiais ou agentes de 
fiscalização a fim de ins-
pecionar e interditar es-
tabelecimentos ou apre-
ender pessoas, veículos 
ou recolher papéis, etc., 
suspeitos de infringir as 
normas e a ordem públi-
ca.

Por: Márcio Nato Ro-
drigues

Polícia Rodoviária realiza blitz da Operação 
“Direção Segura em Prol da Vida” em Holambra

Da Redação 

O governo do Esta-
do pode ou não acatar 
emenda ao Orçamento 
de 2022, de autoria do 
deputado Rafa Zimbaldi 
(PL), protocolada nesta 
quarta-feira (27), solici-
tando que todo e qual-

quer aumento de tarifa de 
pedágios nas rodovias es-
taduais seja encaminha-
do previamente para a 
Comissão de Transportes 
da Assembleia Legislati-
va (Alesp) para análise.

“É nítido que o país 
passa por uma recessão 
grave que se arrasta, sem 

previsão de normalização 
e a população está cada 
vez mais sentindo no bol-
so o aumento das tarifas 
das praças de pedágios 
que não param de subir”, 
afirma o deputado.

Audiências públicas
Rafa Zimbaldi também 

apresentou um projeto 
de resolução (nº16/2021) 
que determina que seja 
realizada audiência pú-
blica nas cidades onde 
serão construídas novas 
praças de pedágios.

“Essa proposta é de 
extrema importância 
para ampliarmos o diálo-

go com os munícipes de 
uma determinada cidade 
ou região que receberão 
novas praças de pedá-
gios”, disse o deputado, 
assim que recebeu a notí-
cia da publicação da pro-
posta.

O projeto de resolu-
ção de autoria de Rafa 

Zimbaldi não depende 
de sanção do governador 
João Doria porque pro-
põe uma alteração no Re-
gimento Interno da Alesp 
e por isso depende ape-
nas da aprovação final 
pela Mesa Diretora após 
tramitar pelas comissões 
internas da Casa.

Governo de SP pode acatar emenda de Rafa 
Zimbaldi sobre pedágios

Em feriado sem vítimas fatais, 
Renovias registrou fluxo de mais de 

240 mil veículos na Operação Finados
Da Redação 

Mais de 240 mil veícu-
los trafegaram pelas rodo-
vias administradas pela 
Renovias, que faz a inter-
ligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais, durante 
o feriado prolongado de 
Finados. O tráfego ficou 
próximo da estimativa 
feita pela concessionária, 
que era de 248 mil veícu-
los. Não houve registros 
de acidentes com vítimas 
fatais.

De sexta-feira (29/10) a 
terça-feira (02/11), foram 
realizados 731 atendimen-
tos aos usuários, incluindo 
serviços de guincho, so-
corro mecânico, inspeção 
e atendimento pré-hos-
pitalar. O Centro de Con-
trole de Operações (CCO) 
da Renovias, que funciona 
24 horas por dia, aten-
deu 451 chamados neste 
período, tanto pelo 0800 
quanto pelos telefones de 
emergência das rodovias. 
Houve o registro de 14 aci-
dentes, com nove vítimas 

leves e duas graves.
O Sistema de Atendi-

mento aos Usuários (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição 24 horas por dia 
aos motoristas. Para acio-
ná-lo, basta ligar 0800 
055 9696 ou usar um dos 
fones de emergência, im-
plantados a cada quilô-
metro. Dicas de segurança 
nas rodovias e condições 
antecipadas do tráfego po-
dem ser obtidas pelo site 
www.renovias.com.br.

A malha viária da Re-
novias liga Campinas, 

Circuito das Águas e sul 
de Minas: SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com 
extensão de 345,6 quilô-
metros. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado de 
São Paulo.
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A Prefeitura de Ho-
lambra realiza no próxi-
mo sábado, dia 6 de no-
vembro, mais uma etapa 
do projeto “Patinhas de 

Holambra”, iniciativa 
voltada à adoção res-
ponsável de cães. A ação 
será realizada entre 10h 
e 14h na Alameda Mau-

rício de Nassau, próxi-
mo aos guarda-chuvas 
coloridos. Ela conta 
com a colaboração do 
Recanto Pet, Agropet, 

Animais Vet Agro, Saú-
de Animal, Pet House e 
Flores na Mão.

“Para adotar um ani-
mal o interessado deve-
rá preencher uma ficha 
e passar por entrevista. 
Desde o início do proje-
to, em julho deste ano, 

26 cães já receberam 
um novo lar”, explicou 
o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marce-
lo Iglecias. “Além de 
incentivar um ato de 
amor, este projeto mi-
nimiza um problema 
da área de zoonoses, já 

que animais, nas ruas, 
podem transmitir doen-
ças”.

Mais informações 
podem ser obtidas por 
meio do Instagram do 
projeto, em https://
www.instagram.com/
patinhasdeholambra/.

Holambra realiza neste sábado nova etapa 
de Campanha de Adoção de Animais

Site: www.lelingerie.com.br

Chuva de pétalas e apresentações culturais 
marcam início das comemorações de 30 anos de 

Holambra

De Holambra

Holambra iniciou a 
celebração dos 30 anos 
de emancipação políti-
co-administrativa com 
um ato cívico, apre-
sentações artísticas e 
uma emocionante chu-

va de pétalas em frente 
ao Paço Municipal. A 
cerimônia contou com 
a participação do pre-
feito do município, 
Fernando Capato, de 
sua esposa Yvonne 
Schouten Capato, do 
vice-prefeito Miguel 

Esperança e sua espo-
sa Ivone Esperança, 
do deputado estadu-
al Barros Munhoz, do 
presidente do Consel-
ho de Desenvolvimen-
to da Região Metro-
politana de Campinas, 
o prefeito de Jaguariú-
na, Gustavo Reis, e 
de vereadores. Os 
Gaiteiros de Holambra 
e o compositor do hino 
da cidade, Reinaldo 
Januário Occhiuto 
Júnior, também mar-
caram presença na so-
lenidade.

Após o ato cívico, 
alunos da Escola Mu-
nicipal Parque dos 
Ipês dramatizaram a 
história do município. 
A Fanfarra Amigos de 
Holambra e o Grupo 
de Dança Folclórica 

da cidade também se 
apresentaram. Uma 
emocionante chuva 
de pétalas encantou e 
emocionou o público. 
A Orquestra de Viola 
Caipira encerrou a cel-
ebração.

“Holambra é uma 
cidade jovem com 
conquistas de gente 
grande. É um imenso 
orgulho estar prefeito 
desse município que é 
um dos mais concorri-
dos destinos do Estado 
de São Paulo, que tem 
indicadores de quali-
dade de vida e serviços 
públicos que são ex-
emplos para todo o 
país”, disse o prefeito 
Fernando Capato. 
“Essa comemoração é 
a primeira festividade 
pública desde o início 

da pandemia. Fizemos 
questão de fazer dela 
também um reencon-
tro com a esperança, 
com a beleza das cores 
que fazem de nossa ci-
dade um lugar único 

em todo o Brasil”.
A programação de 

aniversário continou 
no sábado e domingo 
com atrações artisticas 
e culturais.

A programação de aniversário continou no sábado e domingo com atrações artisticas e culturais 
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Arrancada da Saúde: Holambra promove mutirão 
consultas e exames a partir de segunda-feira

Holambra tem o menor balanço semanal do ano 
de casos de Covid-19

Outubro Rosa: Saúde de Holambra realiza 120 
exames de mamografia em um mês

A Prefeitura de Hol-
ambra promove a partir 
da próxima segunda-fei-
ra, dia 8 de novembro, 
a Arrancada da Saúde, 
mutirão voltado ao aten-
dimento da demanda 
de consultas, exames 
laboratoriais e de espe-
cialidades, além de ciru-
rgias oftalmológicas. A 
iniciativa irá zerar a fila 
e reduzir o tempo de es-
pera para procedimen-
tos como tomografias 

computadorizadas e res-
sonâncias magnéticas, 
ampliar a oferta de exam-
es laboratoriais e consul-
tas e contará com horário 
estendido de trabalho em 
duas unidades básicas de 
saúde.

Até o fim de dezembro, 
os PSFs Santa Margarida 
e Imigrantes funciona-
rão até as 19h para que 
possam atender mora-
dores que necessitem 
de consultas com clíni-

co geral fora do horário 
comercial. A ação prevê 
também a ampliação 
em 50% da oferta de ex-
ames laboratoriais, com 
atendimento agendado 
das 7h às 10h em todas 
as unidades de saúde do 
município. Na Policlíni-
ca Municipal também 
haverá um número 50% 
maior de consultas médi-
cas disponíveis.

Moradores que pos-
suam pedido de tomogra-

fias computadorizadas, 
ressonâncias magnéticas, 
audiometrias, estudos 
urodinâmicos, espirome-
trias, eletroneuromiogra-
fias, ultrassonografias e 
mamografias – ou que 
aguardam a realização de 
cirurgias oftalmológicas 
– serão procurados pelo 
Setor de Regulação para 
o agendamento dos pro-
cedimentos.

“Existem, em todo 
lugar, muitos desafios 

na área da saúde. Par-
te deles agravados pela 
pandemia da Covid-19. 
Nosso objetivo, aqui em 
Holambra, com a Arran-
cada da Saúde, é investir 
e agir forte para garantir 
com mais rapidez a as-
sistência que as pessoas 
precisam”, afirmou o 
prefeito Fernando Capa-
to. “É uma ação que re-
força o belo trabalho que 
vem sendo desenvolvido 
pelos nossos profission-

ais neste setor tão essen-
cial”.

O diretor municipal 
de saúde, Valmir Marce-
lo Iglecias, explica que a 
ação irá ocorrer com re-
cursos do município com 
apoio de serviços consor-
ciados e já habilitados 
pelo Cismetro. Para a 
utilização da assistência 
ambulatorial de saúde do 
município é necessário 
apresentar o Cartão Ci-
dadão ativo.

O balanço do Depar-
tamento Municipal de 
Saúde de Holambra rev-
elou nesta quinta-feira, 
dia 4 de novembro, 3 no-
vos casos de Covid-19 na 
cidade. Este é o menor 
número registrado em 
uma semana em todo 
este ano. Até então o bo-

letim do dia 16 de setem-
bro continha o registro 
mais baixo de 2021: 5 
confirmações no perío-
do. A cidade alcança ago-
ra 69 dias sem mortes em 
função da doença.

O município contabi-
liza, desde o início da 
pandemia, 2.113 casos de 

Covid-19, sendo 2.098 
considerados curados 
e 15 óbitos. 12 pessoas 
aguardam, em isolamen-
to domiciliar, o resultado 
de exames. O bairro Imi-
grantes soma 591 confir-
mações, seguido do Cen-
tro com 197 e do Groot 
com 190 registros.

De acordo com o 
Vacinômetro do Estado 
de São Paulo, até agora 
13.706 moradores rece-
beram a 1ª dose da vacina 
contra a Covid-19, o que 
corresponde a 90% da 
população total. 11.607, 
ou 76% dos holambrens-
es, possuem o ciclo com-

pleto de imunização. Ou 
seja: receberam a 1ª e 2ª 
doses ou o antígeno de 
dose única.

“A vacinação segue 
avançando. Não temos 
pacientes hospitalizados 
em função da doença e 
o número de casos vem 
caindo, mas é importante 

ressaltar que a pandemia 
não acabou”, alertou 
o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. “É fundamental 
que todos colaborem e, 
mesmo vacinados, man-
tenham os cuidados san-
itários”.

O Departamento 
Municipal de Saúde de 
Holambra realizou 120 
exames de mamografia 
durante o último mês, 
em que é celebrado o 
Outubro Rosa, movi-
mento internacional de 
conscientização para o 
controle do câncer de 
mama.

O número represen-

ta o dobro da média de 
exames feitos em outros 
meses. Desde o início do 
ano foram realizados, 
no total, 700 procedi-
mentos deste tipo. Os 
exames são oferecidos 
pela Prefeitura por meio 
do Consórcio Cismetro, 
em clínica localizada no 
município.

“Hoje não há em nos-

sa cidade fila de espera 
para a realização deste 
exame”, explicou o dire-
tor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias. 
“A paciente sai do con-
sultório com o agenda-
mento e o procedimento 
é feito em, no máximo, 
30 dias”.

De acordo com o 
Instituto Nacional do 

Câncer (INCA), em 2020 
mais de 2,3 milhões de 
mulheres no mundo de-
scobriram que estavam 
com câncer de mama. 
Esse tipo de tumor é o 
que mais acomete a pop-
ulação feminina brasile-
ira e representa cerca de 
24,5% de todos os tipos 
de neoplasias diagnosti-
cadas.

O atendimento será realizado no Salão da Terceira Idade, das 8h às 13h, por ordem de chegada ou até o término das doses

Saúde realiza dia V de vacinação contra a Covid-19 
neste sábado

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde realiza 

neste sábado, dia 6 de no-
vembro, o Dia V da Vaci-

nação contra a Covid-19. 
O atendimento será real-
izado no Salão da Tercei-
ra Idade, das 8h às 13h, 
por ordem de chegada ou 
até o término das doses.

Poderão receber o 
antígeno moradores a 
partir de 12 anos que ain-
da não foram imunizados; 
holambrenses que rece-
beram a 1ª dose da vaci-
na Butantan/CoronaVac 
há, pelo menos, 28 dias; 
cidadãos que tomaram 
a 1ª dose do imunizante 
Fiocruz/Astrazeneca há, 
pelo menos, 8 semanas; 

pessoas a partir de 18 
anos que receberam a 1ª 
dose da vacina fabrica-
da pela Pfizer há 21 dias 
e adolescentes entre 12 e 
17 anos que tomaram a 1ª 
dose do antígeno da Pfiz-
er há mais de 8 semanas.

Neste dia também será 
distribuída a dose de re-
forço para três grupos: 
moradores acima de 60 
anos e trabalhadores da 
área da saúde que ten-
ham recebido a 2ª dose 
há, pelo menos, 6 meses 
e imunossuprimidos que 
tenham tomado o com-

plemento há mais de 28 
dias.

O diretor municipal 
de Saúde, Valmir Marce-
lo Iglecias, reforça que, 
para a imunização, é 
necessário apresentar 
documento oficial com 
foto. No caso de 2ª ou 
3ª dose é preciso levar 
o comprovante de vaci-
nação anterior. Meno-
res de 18 anos devem 
apresentar o Formulário 
de Autorização de Vaci-
nação assinado pelos pais 
ou responsável legal. Ele 
está disponível em www.

holambra.sp.gov.br, na 
aba Serviços, Vacina: 
Termo de autorização. O 
documento é obrigatório 
ainda que o jovem com-
pareça acompanhado.

Calendário de vaci-
nação durante a semana:

A aplicação das doses 
também será realizada 
para todos estes públicos 
nos dias 10 de novembro 
(quarta-feira) e 11 (quin-
ta-feira), das 8h às 12h e 
entre 13h e 15h, no Teatro 
Municipal, ao lado do 
Salão da Terceira Idade.

SAÚDE:

De Holambra

O Departamento Mu-

nicipal de Saúde de Ho-
lambra inicia este mês 
a campanha voltada à 

conscientização de ho-
mens com objetivo de 
incentivar a procura por 
exames para diagnós-
tico precoce do câncer 
de próstata. A ação faz 
parte do movimento No-
vembro Azul.

A população mas-
culina a partir dos 50 
anos será estimulada a 
procurar as unidades 
básicas de atendimen-
to para realizar exames 
preventivos de sangue 

e urina. Para isso, bas-
ta apresentar o Cartão 
Cidadão. Não há neces-
sidade de agendamento 
prévio para a realização 
dos procedimentos. De 
acordo com o diretor da 
pasta, Valmir Marcelo 
Iglecias, em caso de al-
teração o paciente será 
direcionado para um 
urologista. “A detecção 
precoce nos possibilita 
mais chances de trata-
mento”, explicou. “É im-

portantíssimo ter infor-
mações sobre a doença. 
Preconceitos relaciona-
dos ao exame de toque 
retal, que é simples, pre-
cisam ser deixados de 
lado”.

Ainda segundo o dire-
tor, a rede pública mu-
nicipal de saúde oferece 
apoio psicológico, orien-
tação e acompanhamen-
to para pacientes diag-
nosticados com câncer 
de próstata. O tratamen-

to, que é de alta comple-
xidade, é realizado na 
Universidade Estadual 
de Campinas (Unicamp) 
ou em outras unidades 
de referência do Sistema 
Único de Saúde (SUS).

No Brasil, de acordo 
com o Instituto Nacio-
nal de Câncer (INCA), 
o câncer de próstata é o 
segundo mais comum 
entre os homens, atrás 
apenas do câncer de pele 
não-melanoma.

Novembro Azul: Holambra estimula realização 
de exames para detecção precoce do câncer 

de próstata
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EDUCAÇÃO:

A entrega será realizada entre 7h30 e 18h na unidade em que o aluno está matriculado

Educação distribui kits de alimentação escolar na 
próxima segunda-feira

Rede Municipal de Ensino de Pedreira volta a ter 
aulas 100% presenciais

A Prefeitura de Hol-
ambra irá distribuir no 

dia 8 de novembro cerca 
de 2.350 kits de alimen-

tação escolar para estu-
dantes da rede pública 
municipal de ensino. A 
entrega será realizada 
entre 7h30 e 18h na uni-
dade em que o aluno está 
matriculado. Crianças e 
jovens que frequentam 
as escolas Parque dos 
Ipês e Joaquim Felipe 
de Almeida devem reti-
rar os itens, neste mes-
mo horário, no Ginásio 
Municipal de Esportes. 
O pai, a mãe ou o re-
sponsável legal do aluno 
precisará apresentar um 
documento de identifi-
cação, como RG ou CPF, 

e o Cartão Cidadão do 
estudante.

“Os kits, que contam 
com itens não-perecíveis 
e ovos, são referentes ao 
mês de outubro”, expli-
ca a diretora municipal 
de Educação, Claudicir 
Pícolo. “A distribuição é 
feita para todos os estu-
dantes da rede pública 
municipal de ensino, do 
berçário ao 9º ano do 
ensino fundamental e 
também aos alunos da 
Educação de Jovens e 
Adultos, o EJA”.

Conforme determi-
nação do Governo do Es-

tado de São Paulo, a re-
tomada obrigatória das 
aulas presenciais para os 
alunos da rede, sem reve-
zamento, ocorre a partir 
desta quarta-feira, dia 3 
de novembro, com o fim 
da necessidade do dis-
tanciamento de 1 metro 
entre os estudantes. Pro-
tocolos sanitários, como 
utilização de álcool em 
gel e utilização de más-
caras, serão mantidos.

Serviço:
Entrega de kits de al-

imentação escolar para 
alunos da rede pública 

municipal
Data: 8 de novembro, 

segunda-feira
Horário: 7h30 às 18h
Locais:
Alunos das escolas 

Parque dos Ipês e Joa-
quim Felipe de Almeida: 
Ginásio Municipal de 
Esportes.

Estudantes de outras 
escolas: unidade em que 
o estudante está matric-
ulado.

É necessário apresen-
tar um documento de 
identificação, como RG 
ou CPF, e o Cartão Ci-
dadão do estudante.

De Pedreira

Os estudantes da 
Rede Municipal de En-
sino de Pedreira vol-
taram às aulas presen-
ciais na quarta-feira, 03 
de novembro, data em 
que a presença passou 
a ser cobrada. A retom-
ada presencial para to-
dos os alunos ocorreu 
após 1 ano e 7 meses 

de restrições impostas 
pela pandemia do Coro-
navírus.

A extinção do distan-
ciamento permite que 
100% dos alunos voltem 
às escolas presenciais to-
dos os dias. Isso porque, 
com o distanciamento 
em vigor, muitas esco-
las não tinham condição 
de garantir que todos os 
estudantes frequentas-

sem a escola simultanea-
mente e houve adoção de 
sistema híbrido.

Segundo informou a 
secretária municipal de 
Educação Mariangela 
Rodrigues, não devem 
ir à aula estudantes e 
profissionais com sinto-
mas respiratórios ou que 
tenham testado positivo 
para a COVID-19. “Todos 
nas dependências das es-

colas municipais devem 
usar máscara, lavar bem 
as mãos ou usar o álcool 
gel, evitar aglomeração. 
Lembrando que nossas 
equipes estão realizando 
a cada troca de período, 
a higienização das salas 
e áreas comuns, além de 
garantir a ventilação ad-
equada dos ambientes”, 
enfatizou Mariangela 
Rodrigues.

Jaguariúna retoma aulas 100% presenciais na rede 
pública nesta quarta-feira 

De Jaguariúna

A rede pública de 
ensino de Jaguariúna 
retomou integralmente 
as aulas e demais ativi-
dades presenciais nesta 
quarta-feira, dia 3 de 
novembro. O retorno 
é previsto no Decreto 
Municipal nº 4.346, 
que estabelece a obrig-
atoriedade da volta às 
aulas presenciais e de-
fine as regras e exceções 

a serem seguidas.
O retorno presencial 

integral é válido para 
toda a rede, como os 
CEIs (centros de edu-
cação infantil), EMEIs 
(escolas municipais de 
educação infantil), En-
sino Fundamental e o 
CEJA (Centro de Edu-
cação de Jovens e Adul-
tos). O uso de máscaras 
dentro das unidades 
de ensino continua 
obrigatório.

Segundo o Decreto 
4.346, a obrigatorie-
dade do retorno pres-
encial não será aplica-
da nos seguintes casos: 
estudantes com co-
morbidades, gestantes 
ou puérperas; a partir 
de 12 anos pertencen-
te ao grupo de risco 
para Covid-19 e que 
não tenha completado 
seu ciclo vacinal con-
tra a Covid-19 e menor 
de 12 anos pertencente 

ao grupo de risco para 
Covid-19.

Segundo a Secretar-
ia de Educação de Jag-
uariúna, aos estudantes 
que não retornarem 
presencialmente, será 
oferecido ensino remo-
to por meio de plata-
formas digitais, ativi-
dades impressas, aulas 
síncronas – próprio 
professor da turma – e 
outros meios específi-
cos.

Fatec Mogi Mirim abre inscrições para o 
Qualifica Fatec

Da Redação 

A Faculdade de Tec-
nologia do Estado (Fatec) 
Mogi Mirim, localizada 
na Região de Campinas, 
está com inscrições aber-
tas para a segunda edição 
do Qualifica Fatec. Volta-
do para alunos que estão 
cursando o terceiro ano 
do Ensino Médio, o pro-
jeto tem como objetivo 
apresentar os cursos da 

unidade e oferecer uma 
oportunidade de qualifi-
cação para quem está em 
busca de trabalho.

Serão oferecidos dois 
minicursos com três en-
contros no mês de no-
vembro: Introdução à 
Fabricação Mecânica e 
Introdução à Mecatrôni-
ca Industrial. “É uma 
oportunidade para que 
os jovens tenham conta-
to com os laboratórios e 

professores da Fatec e en-
tendam o que lhes espera 
no Ensino Superior”, diz 
o diretor da Fatec Mogi 
Mirim, André Giraldi.

Para se inscrever, é 
necessário comparecer 
à secretaria acadêmica 
da Fatec, entre 3 e 5 de 
novembro, com a cartei-
rinha estudantil ou out-
ro documento que com-
prove que o estudante 
está matriculado no ter-

ceiro ano do Ensino Mé-
dio.

 
Serviço
Inscrição para mini-

cursos do Qualifica Fatec
Local: secretaria da 

Fatec Mogi Mirim
Rua Ariovaldo Silveira 

Franco, 567 – Jardim 31 
de Março

Horário: das 9 horas 
às 11h30 e das 13h30 às 
16h30

Prefeitura está com vagas abertas para dois cursos 
com Bolsa Auxílio de R$ 210,00

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, em parceria com 
a secretaria de desen-
volvimento econômico 
do Estado de São Paulo, 
está com vagas abertas 
para os cursos de assis-
tente administrativo e de 
auxiliar de logística.

Os cursos são de cur-
ta duração, totalmente 
gratuitos, disponíveis 
no formato remoto com 
aulas ao vivo, no mod-
elo de Ensino à Distância 

(EAD).
As inscrições podem 

ser realizadas pelo site 
www.cursosviarapida.
sp.gov.br até o dia 5 de 
novembro, sexta-feira.

Podem se inscrev-
er candidatos que ten-
ham idade mínima de 
16 anos, alfabetizados 
e domiciliados no Esta-
do de São Paulo. Caso o 
número de inscritos seja 
superior ao número de 
vagas, serão priorizadas 
as pessoas desemprega-
das, com baixa renda e 

com deficiência.
A convocação dos 

candidatos selecionados 
ocorrerá por e-mail. As 
aulas têm previsão de in-
ício para o dia 16 de no-
vembro. Para receber o 
certificado, o aluno deve 
ter ao menos75% de pre-
sença nas aulas.

Bolsa-auxílio
Os estudantes matric-

ulados a partir de março 
nos cursos de qualifi-
cação do programa Via 
Rápida receberão uma 

bolsa única de R$ 210 
para ajuda em suas des-
pesas durante a real-
ização do curso. O auxílio 
será disponibilizado aos 
alunos que cumpram os 
requisitos e estejam fre-
quentes após 10 dias de 
aula. O pagamento será 
feito por meio de códi-
go bancário, que o estu-
dante usará para sacar 
em caixas eletrônicos 
do Banco do Brasil e da 
Rede 24 horas. O recurso 
valerá também para os 
cursos de 60 a 160 horas 

do SP Tech e SP Criativo 
e fica disponível por 30 
dias após a comunicação 
oficial por e-mail de que 
o valor está disponível. 
Até o final de 2021, serão 
ofertadas 30 mil vagas de 
qualificação profissional 
com bolsa-auxílio. 

Para receber a bol-
sa-auxílio, além de ser 
desempregado e estar 
frequente no curso, o es-
tudante não pode estar 
recebendo seguro-de-
semprego ou outros 
auxílios da Secretaria 

de Desenvolvimento 
Econômico.  

Sobre o Via Rápida
O Via Rápida oferece 

cursos gratuitos de qual-
ificação profissional para 
jovens e adultos em bus-
ca de melhores opor-
tunidades de emprego 
e geração de renda. Os 
cursos são oferecidos 
de acordo com o merca-
do de trabalho de cada 
região em parceria com 
os municípios, por meio 
do Centro Paula Souza e 
Senac.
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PROMOÇÃO SOCIAL:

O processo de votação será realizado das 9h às 16h na escola municipal Jardim das Primaveras

Os Correios encami-
nhou à Câmara Munici-
pal de Holambra Ofício 
em resposta a Moção que 
solicitava a adoção de pro-

vidências referente à me-
lhoria na prestação dos 
serviços postais na cidade.

A Moção de Repúdio 
foi apresentada no final 

de setembro (20) e tinha 
como objetivo represen-
tar a população que estava 
se queixando de diversas 
questões como enormes 
filas ocasionadas pelo nú-
mero reduzido de funcio-
nários, horário de atendi-
mento ao público limitado 
a quatro horas diárias de 
segunda a sexta-feira e a 
não entrega de correspon-
dências em vários bairros 
urbanos da cidade.

Segundo o Ofício, os 
Correios informou que 
diante da pandemia de 
Covid-19 muitas localida-

des ficaram com o efetivo 
reduzido, tendo por con-
sequência atrasos pontu-
ais de correspondências 
ou alteração de horário de 
atendimento nas agências. 
No entanto, a Estatal defi-
niu protocolo para retorno 
gradativo dos empregados 
às atividades presenciais, 
à medida que avança o 
ciclo completo de imuni-
zação contra o Coronaví-
rus, e adotou ações como 
a execução de jornada ex-
traordinária, contratação 
de profissionais terceiri-
zados, retorno do horário 

normal de atendimento, 
regularização do estoque 
de correspondências e en-
comendas.

Ainda durante a sessão, 
ocorreu a leitura do Pro-
jeto de Lei n.º 034/2021, 
de iniciativa do Executivo, 
que visa instituir o Fundo 
Especial de Bombeiros 
(FEBOM). De acordo com 
a propositura, o Fundo 
tem por finalidade asse-
gurar meios para a expan-
são e aperfeiçoamento de 
combate a incêndios e sal-
vamento local, facilitan-
do a gestão dos recursos 

municipais empregados 
nos serviços de bombeiro. 
A propositura segue para 
análise das Comissões 
Permanentes da Câmara.

O vereador Jesus Apa-
recido de Souza, o Jesus 
da Farmácia, apresentou 
também Indicação Legis-
lativa solicitando a cons-
trução de acostamento na 
HBR-020, para o trânsito 
e a segurança de pedestres 
e ciclistas. 

A próxima sessão será 
realizada no dia 08 de no-
vembro, no Plenário da 
Câmara Municipal.

Depois de mais uma 
etapa com muitos gols, 
a bola volta a rolar neste 
sábado e domingo, dias 
6 e 7 de novembro, pela 
Copa de Futebol Ama-
dor de Holambra. A 4ª 
rodada será aberta por 
Grêmio e Jack Flores no 
Estádio Municipal Zeno 
Capato. As partidas são 
liberadas para público e a 
entrada é gratuita.

Confira os resultados 
da 3ª rodada e os jogos 

deste fim de semana:
Resultados da 3ª roda-

da
Vila Nova 6x1 Nacio-

nal
Real Conquista 1x2 

CRB
Jack Flores 5x 0 Santa 

Cruz
Clube 3 x 2 Juventude
Figueirense 1 x 1 Galá-

ticos
Los Hermanos 0 x 0 

Bar Sem Lona
Grêmio Holambra 1 x 

0 Galunáticos

Resenha 1 x 3 Imi-
grantes

Partidas da 4ª rodada
Sábado, 6 de novem-

bro, às 16h: Grêmio Ho-
lambra x Jack Flores (Es-
tádio Municipal)

Sábado, 6 de novem-
bro, às 18h: Imigrantes 
x Clube (Estádio Munici-
pal)

Domingo, 7 de novem-
bro, às 8h45: Bar Sem 
Lona x Vila Nova (Está-
dio Municipal)

Domingo, 7 de novem-
bro, às 10h30: Los Her-
manos x Real Conquista 
(Estádio Municipal)

Domingo, 7 de novem-
bro, às 8h30: Santa Cruz 
x Figueirense (Palmeiras)

Domingo, 7 de novem-
bro, às 10h30: CRB x Na-
cional (Palmeiras)

Domingo, 7 de novem-
bro, às 8h30: Mercenário 
x Resenha (Fundão)

Domingo, 7 de novem-
bro, às 10h30: Galunáti-
cos x Galáticos (Fundão)

A Prefeitura de Ho-
lambra realiza neste 
domingo, dia 7 de no-
vembro, eleição para 
escolha de novos con-
selheiros tutelares, ti-
tulares e suplente, para 
atuação em Holambra. 
O processo de votação 
será realizado das 9h às 
16h na escola munici-
pal Jardim das Prima-
veras. Para votar é ne-
cessário que o morador 

da cidade seja maior 
de 16 anos, inscrito na 
75ª Zona Eleitoral e 
que apresente título de 
eleitor e documento de 
identidade oficial com 
foto.

“Cada eleitor pode 
escolher de um a três 
candidatos. Não preci-
sa ser um voto em uma 
única pessoa”, explicou 
a diretora municipal de 
Promoção Social, Vi-

viane Furgeri, que des-
tacou a importância da 
atuação deste profissio-
nal. “O Conselheiro Tu-
telar é responsável por 
auxiliar na defesa dos 
direitos e interesses das 
crianças e adolescentes 
em situação de vulnera-
bilidade social do muni-
cípio”.

Segundo ela, os dois 
candidatos com a maior 
votação acumulada se-

rão eleitos titulares, 
para exercício imediato 
da função. O terceiro fi-
cará na condição de su-
plente. Apenas três pes-
soas se candidataram 
para o cargo.

Confira o nome e o 
número dos candidatos:

Anaí Pigatto – 01
Eliete Renda – 02
João Mário da Silva 

– 04

Câmara de Holambra recebe resposta dos 
Correios sobre Moção de Repúdio

Neste fim de semana tem a 4ª rodada da 
Copa de Futebol Amador de Holambra

Holambra realiza eleição para Conselheiro 
Tutelar neste domingo

Quebras de recorde nas raças Angus, Ultrablack, 
Brangus e Quarto de Milha no 24º Leilão VPJ 

Da Redação

O 24º Leilão VPJ 
Genética, realizado no 
último sábado, 30 de 
outubro, em Jaguariúna 
(SP), veio coroar toda a 
excelência de trabalho 
e a constante evolução 
da VPJ Pecuária, com a 
impressionante quebra 
de recordes de valores 
dos animais de elite das 
raças Angus, Ultrablack, 
Brangus e Quarto de 
Milha, alcançando um 
faturamento de R$ R$ 
7.088.000,00. O leilão 
primou por exemplares 
de genética diferencia-
da, tendo transmissão 

do canal Terra Viva.
A raça Angus obteve 

excelente procura, com 
investimentos expres-
sivos: o maior se deu 
com o touro Angus VPJ 
Evolution Sure Fire 
FIV1160, que, após uma 
disputa por 15 interes-
sados, teve cota de 50% 
arrematada por R$ 576 
mil, o que representa 
uma valorização recorde 
de R$ 1.152.000,00. O 
investimento no exem-
plar, de 22 meses, foi 
realizado pelo criador 
Ricardo Beira, da Fa-
zenda Villa di Roma, de 
Pedreira (SP). 

O presidente da VPJ, 

Valdomiro Polisel-
li Júnior, destacou 
que essa foi a primei-
ra comercialização de 
reprodutores do pro-
grama VPJ Angus Mar-
bling, desenvolvido há 
cinco anos, que visa ao 
melhoramento de an-
imais genético para 
maior área de olho de 
lombo e marmoreio, 
uma seleção para linha-
gens especializadas em 
qualidade de carne. 

O faturamento to-
tal da raça Angus para 
machos e fêmeas R$ 
2.532.600,00.

Os touros Angus 
comercializados para 
centrais tiveram valori-
zação de R$ R$ 259,8 
mil, todos eles comer-
cializados em 50%, fi-
cando o novo investidor 
sócio da VPJ Pecuária.  

O leilão teve uma 
valorização recorde 
da fêmea VPJ Ultra-
black Levine FIV012, 
comercializada por R$ 
102.600,00. Com pre-
visão de parto para 
janeiro de 2022, foi 
arrematada pelo cri-
ador Manoel Alípio 

Albuquerque Jr, da 
Agropecuária MAAJ, 
de Canudos (BA). A 
raça Ultrablack foi re-
sponsável, segundo 
Poliselli, por uma grata 
surpresa. “A fantástica 
procura e valorização 
das fêmeas foram ines-
peradas e muito impor-
tantes, porque começam 
a coroar o trabalho da 
Associação Brasileira de 
Angus no investimento 
na criação dessa raça. O 
mercado respondeu! E 
quando o investimento 
é em fêmeas, é porque 
vai desenvolver para 
criação”. O criador da 
Bahia comprou o maior 
volume de Ultrablack do 
leilão, para desenvolver 
um núcleo da raça. 

O faturamento total 
da raça Ultrablack para 
machos e fêmeas foi de 
R$ 592.200,00.

A raça Brangus teve 
como grande destaque 
o touro VPJ Astro Fi-
nal Cut FIV564, com 
venda de 50% por R$ 
180.000,00 valorização 
recorde nacional da raça 
de R$ 360.000,00, para 
Adriano Ribeiro Caval-

cante e Ederson Pereira 
de Oliveira, da Pecuária 
Simprão, de Pratápolis, 
MG. 

O faturamento total 
da raça Brangus para 
machos e fêmeas foi de 
R$ 988.200,00.

Os 3 touros Bran-
gus comercializados 
para centrais tiveram 
valorização total de R$ 
594.000,00, todos eles 
comercializados em 
50% (R$ 297.000,00), 
ficando o novo inves-
tidor sócio da VPJ 
Pecuária. 

Também em grande 
destaque, o Leilão VPJ 

Genética da raça Quarto 
de Milha obteve valori-
zação recorde do leilão 
com Shinning Sixty Six, 
sendo arrematada por 
R$ 504.000,00, pelo 
criador Ricardo Bei-
ra, da Fazenda Villa di 
Roma, de Pedreira, SP.

O Leilão da raça 
Quarto de Milha tam-
bém contou com uma 
belíssima homenagem 
ao garanhão POP Su-
perhorse e sua linha-
gem superpremiada, 
que obteve excelente 
valorização no leilão e 
perpetua seu sucesso 
em altíssimo nível.
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SERVIÇO: 

Se a fatura de água e esgoto veio muito alterada, pode haver vazamento dentro da residência - e eles causam grandes transtornos

Quais estratégias você 
adota para fechar suas 
vendas? E o que faz para 
atrair o cliente para a 
sua loja? Às vésperas da 
melhor fase de vendas 
do ano, o Natal, o varejo 
precisa estar afiado para 
vender melhor, recupe-
rar o fôlego e abrir 2022 
com muito mais muscu-
latura.

No dia 09 de novem-
bro, a Associação Co-
mercial e Empresarial de 
Holambra (ACE) recebe 
o especialista em varejo 
e trainer coach, Gustavo 
Andrade. Já conhecido 

da ACE e dos empre-
sários da cidade, desta 
vez ele vem falar sobre 
A arte de vender e de 
atrair clientes. Exclusiva 
para associados, a pales-
tra não terá custo, sendo 
presencial na ACE, das 
8h15 às 9h30.

 
O que ver na palestra:
• Destrave sua mente, 

se torne um vendedor 
estratégico

• Atrair clientes re-
quer habilidades;

• Aprenda habilidades 
e melhores seus resulta-
dos

 Inscreva-se
As inscrições estão 

abertas e podem ser 
feitas no site da Asso-
ciação (www.aceholam-
bra.com.br) ou direto 
no link: https://www.
aceholambra.com.br/
eventos:palestra---a-ar-
te-de-vender-e-atrair-
clientes

As reservas vão até 
08 de novembro ou en-
quanto houver disponi-
bilidade de vagas.

Serviço:
Palestra A arte de 

vender e atrair clientes
Dia 09/11, das 8h15 às 

9h30
Local: auditório ACE 

Holambra (Av. Tulipas, 
103/Centro/Holambra)

Inscrições no site: 
www.aceholambra.com.
br

Investimento: gratui-
to – atividade exclusiva 
para associados

Informações: (11) 
9 8873-5259 (clique 
e comece seu atendi-
mento: https://wa.
me/5511988735259)

Importante: todos de-
vem seguir os protocolos 
de prevenção ao Corona-
vírus

Da Redação 

O CNA Jaguariúna 
recebeu mais uma vez 
o Prêmio Excelência da 

Rede CNA. É o oitavo ano 
consecutivo que a unida-
de recebe o troféu, que é 
destinado a reconhecer as 
escolas da franquia que 

apresentam alto nível de 
excelência operacional, 
organização e respeito to-
tal com seu público. “Pa-
rabéns a toda a equipe, e 
muito obrigado aos nos-
sos alunos, pais e respon-
sáveis, que nos prestigiam 
e reconhecem a qualidade 
de nosso trabalho”, agra-
decem Fernando e Silvia 
Azevedo, diretores do 
CNA Jaguariúna.

A premiação ocorreu 
no dia 21 de outubro, du-
rante jantar da Conven-
ção CNA 2021, em São 
Paulo, com a presença de 
apenas 25 franqueados da 
rede, todos os membros 
do Comitê Consultivo 
do CNA, entre os quais o 
CNA Jaguariúna, e outros 
25 executivos da equipe 
administrativa do CNA 
Nacional. Para participar 
havia a exigência de vaci-
nação completa e teste de 
COVID19 feito na hora.

Com o tema “Fala, 

CNA! Vozes que Inspi-
ram”, a Convenção CNA 
2021 aconteceu de 18 a 
20, 100% on line. O en-
cerramento foi na sexta-
feira, dia 22 de outubro, 
com sete horas de uma 
programação transmitida 
ao vivo para todas as uni-
dades do Brasil, repleta 
de novidades e atrações, 
com momentos de emo-
ção, inspiração e alegria. 
Cerca de seis mil colabo-
radores da rede assisti-
ram ao evento, realizado 
em formato híbrido, que 
trouxe as estratégias de 
marketing e comercial, 
além de uma série de no-
vidades pedagógicas para 
o próximo ano.

“Teremos grandes no-
vidades para nossos alu-
nos em 2022, e que foram 
apresentadas na Conven-
ção. São produtos para 
crianças e adolescentes 
e também para jovens e 
adultos do mercado pro-

fissional. É o CNA se atu-
alizando para responder 
às demandas dos diversos 
públicos de seu mercado 
no ambiente da transfor-
mação digital que vive-
mos hoje”, comenta Fer-
nando Azevedo.

SEMPRE ENTRE OS 
MELHORES

Desde que o prêmio foi 
instituído pelo franque-
ador, o CNA Jaguariúna 
sempre foi finalista, e em 
2019 foi escolhido o me-
lhor em todo o interior do 
estado de São Paulo.

Das mais de 600 esco-
las da rede, foram selecio-
nados os franqueados que 
atingiram alta pontuação 
na avaliação realizada 
pelo franqueador – o que 
significa que mais de um 
terço de todas as escolas 
CNA do Brasil alcança-
ram um excelente padrão 
de qualidade, e foram 
escolhidas com base em 

uma série de critérios cla-
ros e objetivos, por exem-
plo, padronização visual 
na escola, qualidade do 
atendimento, processos 
de recursos humanos, 
aplicação do método pe-
dagógico e abordagem 
comercial.

“É o reconhecimento 
do trabalho de alta quali-
dade que fazemos, levan-
do resultado aos nossos 
alunos, além de um aten-
dimento diferenciado, 
um acolhimento muito 
intenso aos nossos alunos 
e pais, somado ao jeito 
peculiar do CNA de ensi-
nar com diversão, sem ser 
chato”, destaca Fernando.

SERVIÇO
CNA Jaguariúna
Rua Amapá, 23, Gale-

ria Ramos – Jaguariúna/
SP

Telefone: (19) 3837 
1322

Fundo Social de Ja-
guariúna recebeu hoje, 
dia 3, a doação de itens 
que faziam parte do ber-
çário do colégio Objeti-
vo. São sete berços e seis 
cadeirinhas de alimen-
tação que serão doados 
às famílias que vivem 
em situação de vulne-
rabilidade social, com o 
apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Assistência 
Social.

Além disso, também 
foram entregues à presi-

dente do Fundo Social, 
Flora Reis, brinquedos, 
roupas e lenços hume-
decidos doados pelos 
pais dos alunos da esco-
la. “Toda ajuda é sempre 
bem-vinda. Essa parce-
ria é muito importante. 
Juntos podemos fazer 
mais por quem precisa. 
Em breve todas as do-
ações serão entregues 
para famílias que pas-
sam por dificuldades e 
precisam de apoio”, de-
clarou a presidente do 

Fundo Social.
A diretora, Leila Ro-

drigues, explicou que 
como não há mais ber-
çário na escola os berços 
e cadeirinhas deixaram 
de ser usados. “A gente 
fica muito feliz em aju-
dar as pessoas que não 
têm como comprar es-
ses móveis. Espero que 
nosso ato sirva de exem-
plo para que outras pes-
soas também pratiquem 
a solidariedade”, disse a 
diretora da escola.

A arte de vender e de atrair clientes: 
palestra dia 09, na ACE Holambra

CNA Jaguariúna conquista Prêmio 
Excelência pelo oitavo ano consecutivo

Fundo Social de Jagauriúna recebe doação 
de berços e cadeirinhas do Colégio Objetivo 

De Holambra 

Vazamentos dentro 

de casa podem alterar, e 
muito, a conta de água. 
No sentido de alertar a po-

pulação, a concessionária 
Águas de Holambra alerta 
para que o usuário esteja 
sempre atento. Se a fatu-
ra de água e esgoto veio 
muito alterada, pode ha-
ver vazamento dentro da 
residência - e eles causam 
grandes transtornos. Uma 
torneira gotejando, por 
exemplo, perde em média 
40 litros por dia. Em um 
mês são, ao menos, 1.200 
litros ou 1,2 metro cúbico 
de água perdidos.

De acordo com o coor-
denador de Operações e 
Serviços da Águas de Ho-

lambra, Alan Pedra, uma 
descarga desregulada des-
perdiça 20 litros de água 
toda vez que é acionada e 
um cano com vazamento 
de 2 milímetros deixa es-
correr 96 mil litros de água 
em um mês.

Muita gente não sabe, 
mas boa parte dos vaza-
mentos domésticos são 
imperceptíveis, difíceis 
de encontrar. A água dos 
vazamentos não identifi-
cados normalmente per-
corre paredes, estragando 
pinturas, causando mofo 
e gerando uma umidade 

que pode comprometer 
até as estruturas do imó-
vel. Em alguns casos, é 
possível que até lajes e te-
lhados cheguem a ceder. 
“Então, os riscos são re-
almente enormes”, alerta 
Alan.

Vazamentos em apar-
tamentos podem ser ainda 
piores, pois muitos con-
domínios não possuem 
hidrômetros individuais. 
“Vale lembrar que os an-
dares mais baixos são mais 
suscetíveis a vazamentos, 
pois a pressão da água que 
vem dos apartamentos 

acima chega sempre com 
mais força, facilitando que 
ela escape e cause infiltra-
ções”, explica Alan.

Inicialmente, é possível 
fazer alguns testes rápi-
dos que podem ajudar na 
identificação de vazamen-
tos na sua casa, a exemplos 
de manchas na parede e 
sinais de umidade no piso. 
Mas é importante destacar 
a importância de acionar 
um especialista para iden-
tificar o local exato do pro-
blema e, assim, evitar que 
as paredes sejam quebra-
das sem necessidade.

Águas de Holambra alerta: fique atento aos 
vazamentos de água
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Clínico Geral
Especialidades Médicas
Ultrassom
Exames Laboratoriais

Unidade Santo Antonio de Posse - SP

NOSSOS SERVIÇOS

(19) 3896-1923

Denuncie páginas falsas. 
Para todas as idades, será obrigatório a apresentação do comprovante completo de vacinação,

ou seja, duas (02) doses de vacina ou dose única, quando aplicável. A não apresentação
do comprovante completo impossibilitará o acesso ao evento.  

Ponto de vendas online oficial
Aproxime a câmera do seu celular
e adquira seu ingresso agora.

jaguariunarodeofestival
A única página oficial do evento é

totalacessowww.totalacesso.com
A venda dos ingressos está sendo feita exclusivamente no site

Fique atento e evite contas falsas.

Para garantir sua diversão de verdade e com segurança 
acesse somente o site de vendas oficial do evento.

2021

alerta de golpe
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